

CDDA



Primer desembarque de centolla de la temporada en Puerto Williams

Con cerca de 350 kilos de centolla extraída entre dos lanchas pesqueras, se realizó el primer desembarque del año de este crustáceo en Puerto Williams, tras haberse iniciado la temporada de pesca de este producto marino en la Región de Magallanes y Antártica Chilena el 1 de julio pasado.

A partir de las 8,30 horas de hoy jueves 4 de julio, las embarcaciones Lanco y Punta Quellón, efectuaron la faena de descarga en la caleta de pescadores de la capital provincial. Esta acción fue fiscalizada por personal de Sernapesca previo a que las cen-

tollas fueran enviadas a las dependencias de la empresa pesquera Productos Marinos Puerto Williams.

Los pescadores artesanales involucrados en la faena catalogaron positivamente el inicio del periodo de estas labores en las aguas australes.

La delegada de Antártica Chilena, María Luisa Muñoz y el encargado de dicho servicio en la zona, Diego Illanes, entregaron folletería relativa a pesca y consumo responsable de centolla, así como también calendariación para postular a concursos de Indespa.